学期始業式が挙行

心に生徒が校則を順守

するよう教職員全員で

意識を切り替えてほし

路を決めることが、

学

その後の全校集会で

阪口生徒指導部長の話を聞く生徒ら

私は今年の3月に

りで、新翔高校が初

大学を卒業.

したばか

ぐになくなり

まし

組むことのすばらし ものに一生懸命取り

思っていたよりもす

不安な気持ちは

めて勤務する学校で

することばから

りで、

てもらっています。

大切さ」を教え

毎日厳し

い練習に励

3年生全員が残らず進

組みを期待する」、

みなさんの真剣な取り 行事の多いこの2学期、

て体育祭、 を受けてほしい

文化祭など

そし

した。

担当教科は英月から本校に参りま

めると、新翔の生徒かし、実際に働き始

うところが、

教師と

うことができるとい

なことを感じてもら

はじめまして。

ていけるのか

Ę

へ変不安でした。

茶道部の顧問をさせ

カヌー部と 2年2組の

たちは元気で

明る

いう仕事の魅力であ

教職員の方々も

ると思います。私は

いただいておりま

心優しい方ば

かり

たちから、「一つのく、カヌー部の生徒

ります。

が、

きちんと授業

観光教育に関する教

両校は今年2月に

語工場での労働につい ド」での移民生活や缶

詰工場での労働につ

った。

の資料整理や準備を行 民に関する「移民展」

「カルフォルニア州の館の櫻井敬人学芸員が

太地町立くじらの博物 また準備に先立ち、 住の観光系科目選択

なった。

高校生が参加する形と

が太地町からの移

悦子准教授ゼミ生) 同学部の学生 3. の連携の一環として、

東

域インターンシップに大学が太地町で行う地

山崎美穂先生

生活指導を強

服装・頭髪を中

指導部員を中心に10人 おり、この日から生徒 おり、この日から生徒

は就職試験が始まる。世紀は就職試験が始まる。世紀とは、が発送され、16日からの対策試験応募書類と

多い人は、はなから企べである。欠席や遅刻が、

人は、はよいった目標

も「きちんと指導を受は、阪口生徒指導部長

以上の教職員が、 以上の教職員が、保護指導部員を中心に10人

者とともに校門指導を

七瀧校長も訓示の中

2学期始業式と校門指導

まったときは、

生徒たちや教職員の

けるようになろうと

している姿には

致します。

少しでも速く漕

土地で頑張っ

新宮で働くと決 御坊市出身なの

瀧高至校長

紀

南

起震車を体験する生徒ら

と太地町と新翔高校と

の連携事業として、同商研究連携協定」を締

▼先生の紹介◆

山大学観光学部

高

大

官

連携の移民展に参加

日刊

地震に備えて」と題し

興局の阿倍氏を講師に

興局の阿倍氏を講師に

諸注意の後、東牟婁振

いさつ・日程説明

地震に備えて」と題

とった。また休憩の

して津波学習

はアルファ米で昼食を

聞

地震のメカニズム、

験をした。

津波学習で

では阪神淡路大震災や て講話を開いた。ここ

や起震車による地震体

間を利用し

具の転倒防止などの! 震に対する備えにつ

は、過去の津波の体験

破壊力を知るとともに、
談を聞いたり、津波の

それから身を守るため の学習をした。

揺れを実感した。

 \mathcal{O}

午後は新宮市消防本

150人が参加 当日は高校生79人、 人が参加した。

校の引率教員、三輪崎及び佐野区の自主防災組織など一般の方々を 本校で「平成21年度和歌山県高校生防災スク (東牟婁会場)」

、中学生10人のほか、高校生防災スクール(1

県高校生防災スクト

練が実施され、参加者による炊き出し配給訓 本校の生徒 が実施された。

による普通救命講習 講

実践に取り組んだ。

スクールの講評があり、 瀧校長から今回の防災 閉会式では本校の七 表者に修了証が 学習及び

重要性やその方法につするまでの救命処置の

室 発行・南紀州新聞社

第 14 号

新翔タイムズ

見学した。

21人が参加し

バス る意識をさらに深める

の生き方や進路に対す

好評で無事終了した。

生教育体験学

習

宮商業高校として開本校が昭和8年に新

団体優勝などの輝か

試合では28以先の的 組)と個人戦がある。 体戦(3人組、

人3位や、近畿大会

弓道を学ぶ弓道部は、

日本古来の武道、

てはインター

部

る。

弓道の大会は団

5

の弓道部員が集まり、

区で開催され、

県下

熱戦が繰り広げられ

れている。現在は部

校した時より設立さ

ブではあるが、精神ある。体育系のクラ

要求される。

員数が9人 (男子2

的な面が強く出る競

毎年11月に行われ

査においては、

基本

を競うが、段級の審

てるかによって勝敗

にいかに矢を多く当

技でもある故、心・

人と少

貫した生産シス 完成車に至るま 鋭機械、エンジ

テムを 見ることができ、将来 く感じられ、生徒にもでの一 ちは目の前で働く姿を 2時間の見学時間も短 での一 |ちは目の前で働く姿を| 2時間の見学時間もンから |で本校を出発。 生徒た | よい機会となった。

約





企業訪問に参加した生徒ら

学3年生11校計1 いて、進学、 人が教育体験学 した。総合学 科につ 職など 方の中 3

みキャリアアップ計画」| 技研鈴鹿製作所を訪問学習の時間」の「夏休 | 重県鈴鹿市にある本田2年生は「総合的な | という活動の一つで三 本田技研鈴鹿製作所を訪問 七瀧校長は「総の理解を深めた。 説と施設や設備の見 択できるシステ 進路に応じて科 実習体験で本校へ ムの解 目を選

ヤリ

ア

ア

ツ

計

科は、 とを学ぶ学科でも 5つの系列 心に応じて学び 応じて学びたいこ 、進路や興味・関 瀧校長は「総合学 科です」と



場内にて高精度の最新 した。車ができるまで

のDVDを見た後、

読み語りの留意点学ぶ

17人が養成講座を受講

付取和川

内見学や建設技術・商 の後、3班に分かれ校

ないが、過去におい

技・体の充実が強く

道場を中心に新宮地 る新人戦は、本校弓

重要視される。 の姿勢や動作、形が

による授業、地元観光験学習では、高大連携 した。また観光科目体 | 色をアピールした。こジネス・情報) を説明 | 映像で映し、本校の特 協会との交流の様子を一業の体験学習をした。

に、さて、 ら毎日頑張っていま 先日生徒 努力し続けることを 忘れてはい いけないな

新宮高校との共同開催

講師に橋本悦子先

みかたりボランティ ている。 した17人は「高校生よ」に出掛ける予定となっ

業。

6年前から始まった事 らしさを体得しようと

口育子先生を迎

思春期

講座

する講座が昨年同様、 ボランティア」を養成

「高校生よみかたり

|た。先生らは楽しい中|ア」として登録される

楽しさを味わうととも

読書の意義やすば

とにより、感動を共有 が小学生と交流するこ

活動を通して、高校生 は、本を読み聞かせる

このボランテ

することや交流活動

0

実な指導を実施。修了 は、小学校へ交流活動にも要点を押さえた確 ことになり、2学期に

と出会い、お互いをした。たくさんの人 と出会い 成長し続けられる 知ることで、 思いをしました。私 きはすぐにうまく答 されました。そのと なったん?」 教師を目指してきま えられず、歯がゆい は中学生のころから 相手に何か大切 「なんで先生に 自分は だけは伝えたいといて、生徒たちにこれ を感じてもらうようで、何か大切なこと うことが一 もらってばかりで 徒たちから学ばせて かできておらず、 な言動を今はなかな まだまだ未熟な私 それは、 ただ、 は、「一つ 教師とし 生 校から11人、本校より おのおの早速挑戦 を受けた。 な留意点について指導 み語るときのさまざま 6人の計17人が参加 えて開かれた。新宮高 んでみることになり、 講義の後は実際に読

絵本、紙芝居を読

保健所の協力を得て、

2年生を対象に新宮

からもよろしくお願なと思います。これをしていければいい られる思いやりのあが、広く物事を考え どんな人であれ、出うことです。相手が る人間に成長するよ 会った人すべてから どんな人であれ、 必ず学べることがあ にしてほしい」とい 生徒たち 盘



参加したグループワー |相手りこうとともに、| 合った。 相手のことを思いやる り方などについて話し としての愛情表現のあ 間同士の勉強会)を行 避妊方法や高校生

エデュケー ション

男女別の4グ 心を持って行動してほ

ト免疫不全ウイルス) 性感染症、HIV (ヒ

保健師から男女の性差、 思春期講座を開催した。

妊娠の成り立ち、避妊、

などについての講義を

クでは、

する正しい知識を学び、 せるようにと毎年実施。 保健委員と体育委員が がら正しい行動を起こ 仲間に情報を伝達しな この講座は、あふれ

ピアエデュケーションで赤ちゃんの抱き方を学ぶ